

## Les habitants de Kaluala retournent dans leur village après avoir reçu du matériel agricole et des semences.

Par la suite, les équipes agronomes de PU-AMI leur rendront visite à plusieurs reprises pour organiser des formations techniques dans leurs champs, afin de pérenniser les bénéfices apportés par le projet.



© Première Urgence Internationale /

*(Cliquez sur la photo pour l'agrandir.)*

# OUT OF HOME

Visages et témoignages de déplacés du Katanga  
en République démocratique du Congo